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Carissimi amici,

il nuovo programma 2010 contiene come sempre attività ed iniziative coinvolgenti. Quest&rsquo;anno Tuttinbici ha potuto
avvalersi di nuove e preziose energie, amici che si sono avvicinati da poco all&rsquo;associazione e che hanno
collaborato con entusiasmo alla creazione del programma di eventi.

Nell&rsquo;ultimo anno abbiamo registrato con grande soddisfazione un notevole aumento delle partecipazioni alle gite
in calendario. Sono questi i segnali positivi che rinnovano la passione con la quale molti di noi si dedicano nel tempo
libero all&rsquo;organizzazione delle attività dell&rsquo;associazione.

Accanto a questi buoni risultati, non posso però nascondere una nota di rammarico per quanto concerne i lavori che
tentiamo di sviluppare con l&rsquo;Amministrazione Comunale. L&rsquo;iniziale ottimismo, peraltro dettato da una
politica che si schierava a favore della mobilità ciclistica, è stato compromesso dalla mancanza di un piano
d&rsquo;intervento convinto e concreto a favore di una mobilità alternativa. L&rsquo;Associazione non ha mai chiesto
cose impossibili, ha chiesto solo di modificare le politiche inerenti la viabilità considerando finalmente anche il mezzo della
bicicletta. Abbiamo insistito sull&rsquo;urgenza di prendere ad esempio le numerose città europee e le diverse realtà
italiane che hanno deciso di investire da anni su mezzi alternativi. Rattrista vedere, invece, come il desiderio di muoversi
in bicicletta si spenga nella maggior parte dei casi a Vicenza proprio per la difficoltà e per il pericolo che comporta
pedalare in mezzo al traffico. Traffico che, ricordo con rammarico, ha prodotto nuove vittime tra i ciclisti anche negli ultimi
mesi. Mi chiedo dunque: quante persone lascerebbero a casa l&rsquo;auto se esistessero invece delle buone e sicure
soluzioni ciclabili in città? Io credo molte. 

Stiamo dando la massima disponibilità ed un apporto tecnico notevole a questa amministrazione affinché si realizzino
opere a favore della bicicletta, ma sino ad ora possiamo aggrapparci solo a tanti buoni propositi!! 

Per continuare abbiamo bisogno del sostegno di tante persone, di quegli amici che, per fortuna, sono la vera anima della
nostra associazione. 

Il Consiglio Direttivo da parte sua continuerà a perseverare e ad impegnarsi. Anche quest&rsquo;anno, dunque, come
sempre con serietà e determinazione, non esiteremo nel portare avanti la nostra causa. 
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